

Preuve et attestation de développement professionnel Semaine de la formation à distance 2022 - Participant



Description:

Ce badge est octroyé comme preuve de participation à la cinquième édition de la Semaine de la formation à distance (FAD) présentée par la FADIO du 21 au 25 février 2022.

:

Badge attribué à : Claudia Lemelin
<https://www.cadre21.org/membres/lemelin-claudia-cssc-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2022-02-28 13:13:59

Semaine de la formation à distance 2022 - Participant

1 - Quelles sont ces activités auxquelles vous avez participé (cocher un minimum de 3 activités)?

L'école d'aujourd'hui : un monde d'opportunités

Jeux et ludification de l'enseignement en ligne : des pratiques ludiques à distance jusqu'au métavers

Comment réinvestir les outils numériques expérimentés pendant la pandémie?

La comodalité: une combinaison unique de présence et distance

Survivre à l'enseignement à distance

Bonnes pratiques d'accompagnement en conseilance pédagogique

2 - Parmi vos choix, quelle est votre activité (atelier, conférence, panel) coup de cœur de la semaine et pourquoi?

C'est bien difficile de choisir. Elles ont tous été formidables. Chacune des formations ont amené un questionnement sur notre pratique, sur les manières dont on se perçoit, sur le rôle que l'on a en tant qu'enseignant ou conseiller, mais surtout, le pouvoir d'action que l'on a sans en être totalement conscient.

Si je devais choisir, je dirais L'école d'aujourd'hui.

3 - Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cette cinquième édition de la Semaine de la formation à distance (FAD)?

Nous sommes des personnes qui sont en apprentissage constant. Je dirais, qu'il faudrait d'avantage prendre le temps de s'arreter et de regarder ce que nous avons devant nous. Apprécier tout le chemin que l'on fait chaque jour et non le chemin qui nous reste à faire.

Je retiens que le travailler en équipe est plus qu'important. Je le savais déjà mais je pense que maintenant, c'est simplement impossible de travailler de manière individuelle.

Il faut rester l'esprit ouvert, Il y a du bon même dans le mauvais.

Je tiens à dire que je répondrais présente l'an prochain, à votre prochain édition! Je suis bien heureuse que l'on puisse écouter les formations en différées lorsqu'elles seront disponibles. Clairement une mine d'or!

Vous avez été formidable et votre travail mérite d'être souligné. Je vous dit un énorme merci.